

PROVINCE DU CANADA FRANÇAIS DE LA COMPAGNIE DE JÉSUS

MAISON PROVINCIALE, 25 ouest, rue Jarry, Montréal, Qué. H2P 1S6 — Tél.: (514) 387-2541

Communiqué (publication immédiate)

Le 16 novembre au matin, les forces armées du Salvador ont assassiné six de nos confrères jésuites ainsi que la cuisinière et sa fille. Les Jésuites tués travaillaient à l'université ou avec des groupes de défense des droits humains. Ils favorisaient des réformes en profondeur au Salvador de façon à ce que les droits les plus fondamentaux puissent devenir une réalité. Ils faisaient partie de groupes salvadoriens qui demandaient au gouvernement de négocier de bonne foi avec l'opposition armée, aucune des deux parties ne pouvant espérer une victoire militaire.

Nous avons toutes les raisons de penser que l'armée et les escadrons de la mort qui continuent de lui être liés profite de la situation actuelle pour liquider tous les opposants civils au présent gouvernement. Une telle façon de faire est tout à fait inacceptable et doit être dénoncée avec toute la force dont nous sommes capables. C'est la méthode qui a déjà été utilisée pour assassiner Mgr Oscar Romero et combien d'autres personnes.

Nous demandons au gouvernement canadien, qui vient d'entrer dans l'Organisation des Etats américains, d'user de sa crédibilité et de son influence pour forcer les belligérants à conclure une trêve et à négocier. Nous lui demandons aussi de presser le gouvernement salvadorien de laisser la Croix rouge intervenir sur les lieux de combat et de fournir à la population civile les soins de première nécessité.

Nous espérons que le sang de ces victimes et de combien d'autres parle assez fort pour que cessent les activités des escadrons de la mort et la répression gouvernementale contre les civils et que la paix puisse avoir une vraie chance au Salvador.

Guy Paiement sj.

Le 17 novembre 1989, 11h00

Commission de l'apostolat social
des Jésuites du Canada français

Informations: Guy Paiement, S.J. (514) 522-2455